
ASUNTOS VARIOS 

Racionalización de las contraseñas para acceder al sitio web de la CCRVMA 

16.1 El Comité Científico consideró la propuesta de la Secretaría de racionalizar el sistema 
actual de seguridad de las contraseñas del sitio web de la CCRVMA (CCAMLR-XXVII/27).  
Los principales puntos de la propuesta incluyen el uso de una sola combinación “nombre de 
usuario/contraseña” que permita: 

i) a los miembros, la entrada a secciones de acceso restringido de la Comisión; 

ii) a los miembros, la entrada a las secciones de acceso restringido del Comité 
Científico; 

iii) a los representantes de las ONG y a los observadores, el acceso a la información 
sobre las reuniones en curso del Comité Científico y de la Comisión solamente; 

iv) a los expertos invitados, el acceso a la información sobre las reuniones en curso 
solamente. 

16.2 El Comité Científico señaló además que esta propuesta reduciría al mínimo el tiempo 
y esfuerzo dedicado por el personal de la Secretaría a la administración de los nombres de 
usuario y contraseñas, y facilitaría la entrada a las secciones de acceso restringido del sitio 
web para los miembros.  La labor administrativa requerida de parte de los contactos oficiales 
de los miembros para difundir esta información también disminuiría.   

16.3 El Comité Científico indicó también que el arreglo actual para el SDC y los Estados 
Adherentes seguiría siendo el mismo. 

16.4 El Comité Científico señaló que esta racionalización facilitaría la integración de los 
grupos de trabajo y no disminuiría el grado de seguridad otorgado por el sistema actual.  
Felicitó a la Secretaría por su iniciativa y aprobó la racionalización. 

Aumento de la capacidad 

16.5 El Comité Científico señaló con preocupación que el volumen de trabajo del WG-FSA 
y de los demás grupos de trabajo había aumentado en los últimos años, mientras el número de 
participantes y miembros representados había disminuido en el mismo período.  En 
consecuencia, el volumen de trabajo estaba siendo repartido entre menos participantes, y el 
WG-FSA ya no puede abordar todas sus tareas con el detenimiento esperado por el Comité 
Científico.  En este contexto, aludió al comentario del WG-FSA de que el cambio a 
evaluaciones bienales para tres stocks había dado muy buenos resultados porque se había 
contado con más tiempo durante el período entre sesiones y en las reuniones de WG-SAM y 
WG-FSA (anexo 5, párrafo 12.6).   

16.6 El Comité Científico estuvo de acuerdo en que se necesita con urgencia formular un 
Plan de la Labor Científica a mediano y largo plazo para hacer frente a las exigencias y 
prioridades de la Comisión, facilitar la coordinación entre los grupos de trabajo y asignar 
prioridades de investigación.  El Comité Científico observó que al no disponer de un plan de 

 



este tipo, el WG-FSA continuaría tratando los temas que estima son de alta prioridad para el 
Comité Científico.  Este trabajo se vería limitado por el tiempo disponible durante las 
reuniones y por el número de participantes y sus campos de experiencia.   

16.7 El Comité Científico reiteró su preocupación ante la disminución de la participación de 
los miembros en los grupos de trabajo.  Los miembros que no pueden asistir a las reuniones a 
menudo tienen dificultad para entender los resultados y el asesoramiento de los grupos de 
trabajo.  En algunas circunstancias, estos miembros no pueden participar plenamente en las 
discusiones del Comité Científico y, en algunas ocasiones, ha sido necesario retrasar las 
decisiones hasta el año siguiente o subsiguiente.  La mayoría de los miembros estuvieron de 
acuerdo en que esta situación puede dilatar la entrega oportuna de asesoramiento sobre 
materias de importancia para la Comisión, en particular el asesoramiento necesario para la 
consecución de los objetivos contenidos en el artículo II.    

16.8 El Comité Científico instó a los miembros a considerar cómo se podría aumentar la 
capacidad y la participación en la labor del WG-FSA y de otros grupos de trabajo.   

Año del Granadero 

16.9 El Comité Científico recordó la propuesta de celebrar el Año del Granadero en 2010 
(SC-CAMLR-XXVI, anexo 5, párrafo 6.39).  Sin embargo, estuvo de acuerdo con WG-FSA 
en postergar provisionalmente esta actividad hasta 2011, a fin de dar tiempo para evaluar los 
procedimientos y resultados del Año de la Raya.    

Año de los EMV 

16.10 El Comité Científico aprobó la propuesta de WG-FSA de designar el año 2010 como 
el Año de los EMV a fin de continuar realizando actividades de investigación encaminadas al 
desarrollo de métodos para evitar y mitigar el daño considerable causado por la pesca de 
fondo en los EMV.   

Informes de las actividades de los miembros 

16.11 El Comité Científico reiteró su asesoramiento a la Comisión en el sentido de que los 
informes de las actividades de los miembros ya no son necesarios para su labor, ni para la de 
sus grupos de trabajo (SC-CAMLR-XXIV, párrafos 15.1 al 15.5). 

 

 

 

 


